
Former	un	adverbe	de	manière	en	«	-ment	»

Fiche

•	Règle	générale	:	pour	former	un	adverbe	en	-ment,	on	ajoute	-ment	au	féminin	de	l'adjectif	correspondant.

franc	→	franche	→	franchement	

•	Attention	cependant	aux	cas	particuliers	!

•		L'adverbe	se	forme	sur	le	masculin	de	l'adjectif	quand	celui-ci	finit	par	une	voyelle.

résolu	→	résolument

•		Certains	adverbes	se	forment	avec	le	suffixe	-ément.

énorme	→	énormément

•		Quand	l'adjectif	se	termine	par	-ant	ou	-ent,	l'adverbe	correspondant	a	pour	terminaison	-amment	ou	-emment.

méchant	→	méchamment
prudent	→	prudemment

•	Cas	à	apprendre	par	cœur	:

gentil	→	gentiment
impuni	→	impunément
bref	→	brièvement
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